

Nouvelles brèves

Les électeurs de Terre-Neuve ont reporté au pouvoir le gouvernement conservateur du premier ministre Brian Peckford lors des élections générales qui se sont tenues le 6 avril. Le parti gouvernemental a remporté 44 sièges et le Parti libéral, huit.

Le peintre René Richard est décédé le 31 mars à Baie-Saint-Paul (Québec). Il était âgé de 86 ans. Membre de l'Académie royale des arts du Canada et membre de l'Ordre du Canada, il était, d'après certains, l'un des plus grands peintres canadiens contemporains. On retrouve ses oeuvres dans presque tous les musées du Canada.

Le Groupe de la Banque royale du Canada et le Groupe Empain Schneider ont signé une entente en vertu de laquelle la Banque royale portera à cent p. cent sa participation dans la Banque belge pour l'industrie, de Bruxelles. Cette Banque a un actif d'environ 14 milliards de francs belges.

Dans le cadre des échanges d'étudiants, une quinzaine de jeunes Québécois ont passé huit jours à Yellowknife (Territoires-du-Nord-Ouest), le mois dernier, à l'invitation de l'école J. F. MacDonald de cette ville.

Une exposition, intitulée *Montréal vue par les enfants*, était présentée au centre urbain d'Héritage Montréal du 7 mars au 15 avril. Elle regroupait des dessins, photographies, cartes, textes et maquettes réunis sous les thèmes suivants: vitraux, maisons, quartier, patrimoine architectural et histoire de Montréal. Deux montages audio-visuels montraient les enfants en train de réaliser leurs projets.

La Ville de Montréal a publié, récemment, une brochure bilingue (français-anglais) donnant la liste de 70 installations et services touristiques accessibles aux personnes handicapées.

Le ministère du Travail a publié deux rapports d'évaluation sur son programme d'aide financière à l'éducation syndicale. Ces rapports traitent des quatre premières années de ce programme de cinq ans, auquel on a consacré \$16,2 millions. Son objectif est d'améliorer les relations industrielles au Canada, en permettant aux cadres syndicaux d'aujourd'hui et de demain, et aux membres des syndicats, d'approfondir leurs connaissances en matière d'affaires syndicales, y compris la façon dont ce mouvement s'inscrit dans le contexte économique, politique et social du Canada.

En 1981, Bell Canada a acheminé près de 13,2 milliards de communications locales et presque 750 millions de commu-

nications interurbaines, selon son rapport annuel 1981. A la fin de ladite année, Bell Canada comptait plus de 9,6 millions de téléphones en service.

Le ministre de l'Agriculture et le ministre d'État responsable de la Commission canadienne du blé ont annoncé des modifications apportées à la politique sur les céréales fourragères en vue de raffermir le marché intérieur pour les céréaliculteurs de l'Ouest et d'assurer aux éleveurs canadiens des approvisionnements constants à des prix stables. Le gouvernement fédéral paiera la différence entre le prix indexé sur le maïs et les prix du marché d'exportation pour les ventes intérieures des céréales fourragères effectuées par la Commission canadienne du blé.

Ditch-a-Date, service créé récemment à Toronto, permet de transmettre, avec des fleurs, un message désagréable, tel que le renvoi d'un prétendant; ajoutons, cependant, que les fleurs envoyées sont des roses ou des oeillets fanés. Il semble que ce service soit particulièrement recherché pour souligner un anniversaire de divorce.

Depuis le 1^{er} avril, Air Canada offre un tarif spécial économique applicable aux vols reliant le Canada au Royaume-Uni. Le tarif aller simple, inférieur d'environ 10 p. cent à celui du Service Connaisseur, sera de \$676 entre Montréal et Londres ou Prestwick. Il ne fait l'objet d'aucune condition de voyage particulière. Il s'agit d'un tarif intermédiaire destiné aux personnes qui doivent prendre l'avion avec peu ou pratiquement pas de préavis.

Bell Canada a créé la Corporation de gestion de placements Bell, compagnie de gestion des investissements responsable de toutes les activités relatives aux investissements dont s'occupait auparavant le service de la Trésorerie de Bell.



Le Cast-Caribou, qui effectuait son voyage inaugural, est arrivé à Montréal le 21 mars. Il est le premier d'une nouvelle génération de six conteneurs-vracquiers qu'utilisera la société Cast North America Ltd. sur sa ligne Anvers-Montréal. Le bateau mesure 235 mètres de long, son tirant d'eau sur de 13,5 mètres, son port en lourd 70 200 tonnes et sa vitesse de croisière 14,5 noeuds. Il peut transporter 1 500 conteneurs et 45 000 tonnes de vrac. Il est la propriété de la société Cast de Montréal.

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiero de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada

ISSN 0384-2304